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Хотя слово «завет» впервые появ-
ляется в Библии в 6 главе Бытия, 
благословение Едемского завета 
фактически было первым, что услы-
шало человеческое ухо. Как мы 
читали в Бытии 1:28, сразу же после 
того, как Бог вдохнул Свою жизнь 
в Адама, Он «благословил их… и 
сказал им Бог: плодитесь и раз-
множайтесь, и наполняйте землю, и 
обладайте ею, и владычествуйте над 
рыбами морскими, и над птицами 
небесными, и над всяким живот-
ным, пресмыкающимся по земле».

Благословение Господне увенчало 
Божью семью Его славой и честью. 
Оно дало людям власть над плане-
той и над всем, что находилось в и 
на ней и вокруг нее. Оно наделило 

их силой действовать в качестве 
правителей на земле, которые под-
чиняются Богу.

Когда Бог установил Едемский 
завет, Он изложил свою цель для 
человечества: они должны были 
расширять Едемский сад до тех пор, 
пока он не наполнит всю землю 
благословением Божьим и славой 
Божьей.

Адам был божественно создан 
для того, чтобы исполнить эт у 
славную миссию. Он был духовным 
существом, вечным человеком. Его 
физическое тело, окутанное Божьей 
сияющей славой, было создано из 
Божьей ДНК. Эта ДНК сделала его 
уникальным и отличающимся от 
всех животных.

Адам также ходил в сфере власти, 
которую не получил ни один ангел 
и ни одно сотворенное существо. 
Адам не был сотворен для того, 
чтобы руководить Божьим тво-
рением, он был сотворен для того, 
чтобы править им. Подобно Богу, 
правление находилось в природе 
Адама. Он был создал для того, 
чтобы владычествовать как царь и 
священник для Бога (Откровение 
1:6).

Будучи триединым существом, 
обладающим духом, душой (состо-
ящей из разума, воли и эмоций) и 
телом, Адам обладал полным вла-
дычеством на земле в трех измере-
ниях: духовном, интеллектуальном 
и физическом. В его духе жил Дух 
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...and without the shedding of 
blood is no remission.

Hebrews 9:22

GOD

G
O

D
, TH

E CO
V

EN
A

N
T, A

N
D

 TH
E CO

N
TR

A
D

IC
TIO

N

The Holy Bible is a Book of Blood Covenants 
ratified in the sinless Blood of Jesus.
It’s the story of the Bible—the greatest Love story ever told…and the 
most misunderstood.

It’s the true story of the restoration of God’s fallen family. Sin separated 
them from Him, but in His loving plan, He never let them go. Through 
a series of Blood Covenants, He restored THE BLESSING lost in Eden, 
joining us to Himself forever through one, glorious and eternal covenant 
ratified in the precious blood of His own Son. 

Discover the rich inheritance God’s Love has provided for you—spirit, 
soul and body. Learn to overcome every contradiction and obstacle 
threatening to rob you of God’s covenant promises. Find out how you can 
live a truly victorious and abundant life as you see the story of the Bible 
unfold more clearly than ever before in God, the Covenant, 
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ОБЕТОВАНИЕ 
ЕДЕМСКОГО 

ЗАВЕТА

Слова Едемского завета сопровождают 
всю человеческую историю. Несмотря на 

практически непреодолимые противодействия 
этому завету, эти слова, подобно всем Божьим 
словам, будут стоять навеки, до тех пор, пока 

Едемский сад ни наполнит всю землю.
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Божий. Он был оснащен Божьим 
умом (1 Коринфянам 2:16), поэтому 
у него было ментальное превосход-
ство над всем, что ходит, летает, пол-
зает и плавает.

Будучи наполнен Самим Богом, 
Адам обладал всем, что нужно, 
чтобы нести Божью славу и рас-
ширять Его физическую семью в 
этой огромной вселенной. У него 
было все, кроме спутницы жизни. 
В то время у Адама не было никого, 
кроме Бога, потому что в начале 
первый человек и женщина не были 
двумя разными людьми. В букваль-
ном смысле они физически пред-
ставляли одну личность. Вот почему 
в Бытии 5:2 говорится, что в тот 
день, когда Бог сотворил их, «муж-
чину и женщину сотворил их… и 
нарек им имя: человек [или Адам]».

Заключение 
Едемского завета

Слово «Адам» взято из слова 
«иш», которое на иврите означает 
человек. Поэтому изначально Адам 
был как мужчиной, так и женщи-
ной. Подобно Богу, у него были и те 
и другие черты. Однако после того, 
как он был создан, Бог сказал: «Не 
хорошо быть человеку одному» и 
создал для него помощницу. 

Наведя глубокий сон на Адама, 
Бог «взял одно из ребр его, и закрыл 
то место плотию. И создал Господь 
Бог из ребра, взятого у человека, 
жену, и привел ее к человеку» 
(Бытие 2:21-22).

Мы могли бы сказать, что это 
было первой хирургической опе-
рацией в истории человечества – и 
почему нет? Ее осуществили умелые 
руки Великого Врача, и Адам в то 
время жил в совершенно безопасном 
здоровом и свободном от болезней 
окружении. Мы также можем ска-
зать, что, когда было взято одно из 
ребер Адама, скорее всего произо-
шло пролитие крови, которое стало 
прообразом двух будущих событий.

Пронзение ребер Иисуса копьем 
римского воина, когда Иисус висел 
на кресте.

Пролитие безгрешной крови 
Иисуса за новую жизнь Его будущей 
невесты, Церкви (2 Коринфянам 
5:21; 1 Петра 1:17-19).

Надрез, который Бог сделал в 
боку Адама, также стал первым 
человеческим заветом, потому что 
Бог сделал гораздо больше, чем 
просто произвел операцию по уда-
лению ребра из тела Адама. Он взял 

женские характеристики из первого 
Адама (человека) и вложил их в 
другого Адама (человека). Поэтому, 
когда первый Адам проснулся и уви-
дел второго Адама, он сказал: «Вот, 
это кость от костей моих и плоть от 
плоти моей; она будет называться 
женою, ибо взята от мужа» (Бытие 
2:23).

Позже Адам назовет его нового 
«номер второго Адама» Евой. Но 
Бог всегда рассматривал двух Ада-
мов, как одно. Поэтому после того, 
как Он разделил их на иш и иша, 
на мужчину и женщину, он заново 
воссоединил их. Как? Посредством 
брачного завета!

Вот почему «оставит человек отца 
своего и мать свою и прилепится к 
жене своей; и будут одна плоть» (24 
стих). Брак – это буквально пример 
человеческого завета во плоти. 

Условия Едемского завета
Воссоединившись, иш (мужчина) 

и иша (женщина) вместе опять были 
подобны Богу. Его намерением для 
них, как и для всех, кто вступает в 
брак, было работать, как одно. Бла-
годаря Богу, Который находился 
среди них, они могли действовать в 
согласии, представляя собой напол-
ненную любовью троицу силы. 

Едемский завет был обеспечен 
Богом всем, в чем они нуждались. 
«И произрастил Господь Бог из 
земли всякое дерево, приятное на 
вид и хорошее для пищи, и дерево 
жизни посреди рая, и дерево позна-
ния добра и зла» (Бытие 2:9). Бог 
также обеспечил их избытком есте-
ственных ресурсов, включая драго-
ценные камни и золото. Едемский 
сад был своеобразным полигоном 
для Его семьи. Тем местом, которое 
они могли расширять, познавать и 
развивать.

Оно также несло в себе большую 
ответственность. Бог поместил туда 
Адама, чтобы «возделывать его и 
хранить его» (Бытие 9:15). В Хумаше, 
или Торе, этот стих переводится так: 
«Бог взял человека и поместил его в 
Едемский сад, чтобы работать в нем 
и охранять его». Другими словами, 
работой Адама было использовать 
свою власть, чтобы хранить и обере-
гать сад, который Бог насадил и соз-
дал для него. И план Божий состоял 
в том, чтобы эта первая супруже-
ская пара распространяла влияние 
и славу любви, начиная с Едемского 
сада. Они должны были понести 
благословение Божье за пределы 

Едемского сада по всей планете, 
заканчивая начатое Богом дело. 

Конечно же, во-первых, Адам и 
Ева должны были общаться с Богом. 
Ходить и разговаривать с любовью 
и наслаждаться присутствием Отца 
каждый день (Бытие 3:8). Будучи 
наполненными Его славой и будучи 
Его детьми, они имели власть в 
духовном и естественном мире. А 
также у них был прямой доступ к 
небесному престолу благодати (Луки 
3:38; Евреям 9:23, 4:16).

Они, как и их Отец, жили мечтою.
Все, что Адаму и Еве нужно было 

сделать, чтобы эта мечта оставалась 
живой – это пребывать в условиях 
Едемского завета, с которыми они 
согласились. У этих условий было 
только одно ограничение: «И запо-
ведал Господь Бог человеку, говоря: 
от всякого дерева в саду ты будешь 
есть, а от дерева познания добра и 
зла не ешь от него, ибо в день, в 
который ты вкусишь от него, смер-
тью умрешь» (Бытие 2:16-17).

Это звучит, как простое требова-
ние, и оно таким бы и было, если бы 
не одно «но»: в Едемский сад про-
ник духовный преступник (сатана). 
Ранее его называли Люцифером, 
это имя на иврите означает «утрен-
няя звезда» или «носитель света». 
Когда-то он был известен как «пома-
занный херувим» (Иезекииля 28:14). 
Когда в нем нашлось беззаконие, он 
был изгнан с небес (Иезекииля 28:15; 
Луки 10:18). И к тому времени, как 
он появился в Едемском саду, он 
стал врагом Бога номер один.

Его новое имя «сатана», которое 
означает «оппонент или против-
ник», отлично описывает его злую 
природу. Он был падшим ангелом и, 
увидев творение Божьей семьи, захо-
тел получить их владычество над 
землей. Поэтому он решил украсть 
его, обратившись к Еве устами змия. 
Задав ей коварный вопрос, который 
предназначался для того, чтобы 
посеять в ее разуме сомнение отно-
сительно Слова Божьего, он сказал: 
«Подлинно ли сказал Бог: не ешьте 
ни от какого дерева в раю? И сказала 
жена змею: плоды с дерев мы можем 
есть, только плодов дерева, которое 
среди рая, сказал Бог, не ешьте их и 
не прикасайтесь к ним, чтобы вам не 
умереть» (Бытие 3:1-3). 

Бог ничего не сказал о том, чтобы 
не прикасаться к плоду. Ева сама 
придумала это, она была обманута. 
У нее не было откровения о завете 
согласия с Богом.
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Поскольку истина того, что Бог на 
самом деле сказал, была ослаблена 
недостатком знания и неправиль-
ным отношением к Его Слову, Ева 
поверила тому, что дальше сказал 
сатана: «Нет, не умрете, но знает Бог, 
что в день, в который вы вкусите их, 
откроются глаза ваши, и вы будете, 
как боги, знающие добро и зло» 
(Бытие 3:4-5).

Это было ложью, но Ева пове-
рила ей. Сама того не понимая, она 
позволила сатане искусить ее жела-
нием получить то, что Бог уже дал 
ей. Она была обманута, считая, что 
Бог что-то удерживает от них, в то 
время как Он дал им абсолютно 
все! Поступив так, она позволила 
сатане украсть у нее Слово Божье. 
Она позволила сатане сделать с ней 
то, что он всегда приходит делать – 
украсть, убить и погубить (Иоанна 
10:10).

Бог никогда не менялся (Малахии 
3:6), и дьявол также. Он потерял 
небесную власть, и он не может 
измениться. Он навеки проклят и 
обречен. Однако в то мгновение он 
подумал, что нашел выход, потому 
что не только Ева купилась на его 
искушение и съела плод, она также 
дала его есть Адаму. 

Все это время Адам находился 
рядом с ней. Он мог бы использо-
вать свою власть и закрыть уста 
змея, и выгнать дьявола из Едем-
ского сада. В отличие от Евы, «Адам 
не был обманут» (1 Тимофею 2:14). 
Вот почему Адам совершил такой 
ужасный грех – отлично зная, что 
он делает – он также съел плод этого 
дерева и нарушил Божью заповедь 
завета.

У Адама была власть, но не 
моральное право совершить госу-
дарственную измену против своего 
Творца. Поэтому, как сказал Бог 
через Своего пророка Осию, Бог 
считал Адама, а не Еву, виноватым в 
нарушении завета (Осии 4:7).

Несоответствие 
Едемскому завету

Когда Адам склонил колени перед 
дьяволом, Отец и Его семья раздели-
лись. Сияющая слава Божья, кото-
рая текла в духе Адама и Евы, кото-
рая покрывала их тела и короновала 
их, ушла. Вместо нее незнакомая и 
жестокая сила овладела ими.

Без своего славного покрытия, 
состоящего из света, обнаженные 
тела Адама и Евы проявились в 
раннее невиданной для них земной 

перспективе. Наполненные стыдом 
и чувством вины, они убежали и 
скрылись между деревьями. Отвер-
нувшись от Бога и Его любви, они 
попали в руки темной силы страха – 
злой природы дьявола, с которой 
соединились. Впервые смерть начала 
царствовать над каждым аспектом 
их жизни.

В отчаянии они сделали себе 
покрывала из листьев смоковницы, 
чтобы покрыть свою внезапно 
появившуюся наготу (Бытие 3:7). 
Это было первой попыткой чело-
века обеспечивать себя самого. Он 
упал на уровень, на котором необхо-
димо было полагаться на дела своей 
плоти, а не на силу Божью, чтобы 
восполнить свои нужды.

Вместе с государственной изме-
ной Адама пришло несоответствие 
Едемскому завету, которое можно 
выразить одним маленьким словом: 
грех. Грех стал главным препят-
ствием, которое грозило уничто-
жить малейшую надежду на то, что 
Божья мечта иметь семью когда-
нибудь станет реальностью.

На первый взгляд все было 
потеряно. 

Грех вошел в мир, и вместе с ним 
пришла смерть, а жизнь была поте-
ряна (Римлянам 5:12).

Пришел стыд, и была потеряна 
невинность (Бытие 3:7).

Пришел страх, и была потеряна 
любовь (стих 10).

Пришел сатана, и была потеряна 
власть (Луки 4:5-7).

Сатана ранее уже потерял всю 
свою власть на небесах, и до этого 
мгновения у него не было никакой 
власти на земле. Вся власть была 
дана Богом Отцом Адаму и Еве. Но 
когда они передали свою власть в 
сатанинские руки, они открыли для 
него возможность править над зем-
лей, не имея никакого завета согла-
сия с Богом.

Это было серьезным препят-
ствием для исполнения Божьего 
плана для человечества и всей 
земли. Как вскоре узнают Адам и 
Ева, земля начнет работать против 
них. Адаму придется работать в поте 
лица, чего раньше он никогда не 
делал, для того чтобы земля произ-
водила свои плоды.

«Господня – земля и что напол-
няет ее» (Псалом 23:1). Земля была 
создана реагировать на своего 
истинного владельца, только когда 
человек действовал в своей Богом 
данной власти (в рамках своих прав 

по завету) – только тогда все творе-
ние функционировало правильно. 
Поэтому, когда Адам и Ева упали, 
вместе с ними упало и все творе-
ние. Из-за их акта бунта против 
Бога земля взбунтовалась против 
человечества.

Но полной противоположностью 
несоответствия Едемскому завету 
была печать Едемского завета – 
дерево жизни. Посаженное Богом в 
центре Едемского сада, это дерево 
было гарантией завета, который 
Бог заключил с людьми в Едеме. 
Еще будучи в Едемском саду, Адам 
и Ева имели к нему доступ. Но как 
мы видим в следующих главах, когда 
они согрешили, Бог запечатал Едем-
ский завет, заблокировав доступ к 
дереву жизни не только Адаму и Еве, 
но и всем людям.

Почему их грех повлиял на всех 
нас? Потому что, когда Бог создал 
землю, Он поручил всему живому 
производить «по роду своему» 
(Бытие 1:11). Мы можем назвать это 
законом бытия – кукуруза произво-
дит кукурузу, коровы производят 
коров, и так далее. 

Когда Адам согрешил, он стал 
первым человеком, который родился 
заново – он перешел не от смерти в 
жизнь, с чем мы сегодня все хорошо 
знакомы, а от жизни в смерть. Поэ-
тому после грехопадения Адам и Ева 
могли производить детей, в которых 
уже находилось семя греха и смерти, 
и оно было в их духе. Они могли 
воспроизводить себя по подобию 
своего духовного хозяина сатаны. 

Кажется несправедливым, что 
один человек мог сделать такое для 
всего человечества на протяжении 
всей вечности, и все из-за одного 
дерева. Вы можете спросить, почему 
Бог установил такую систему, кото-
рая заставляет нас спустя тысячи 
лет нести реальные последствия 
решения Адама – решения, которого 
мы не принимали.

Однако увидев, что Он заплани-
ровал, вы поймете Божью стратегию 
во всем этом и поймете, насколько 
она замечательна. Бог точно знал, 
что Он делает, давая Адаму и Еве 
Едемский мандат, прежде чем они 
взбунтовались в Едемском саду. 
У Него была причина заключить 
с ними завет в то время, когда они 
были невинны, святы и безгрешны, 
и вложил в их руки судьбу всего 
человечества.

Да, это означает, что грех одного 
человека влиял на всех нас. Но это 
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также означает, что достаточно пра-
ведности одного человека, чтобы 
искупить нас. Это утверждает закон-
ное право и власть для будущего 
«безгрешного человека» (Иисуса) 
восстановить все, что потеряли 
Адам и Ева, включая дерево жизни.

Видите ли, заблокировав доступ 

людям к этому дереву, Бог сохранил 
его для нашего будущего (Бытие 2:7; 
22:14). Он запечатал нас для Едем-
ского завета и указал на то время, 
когда на другом дереве Бог спасет 
Своих людей. Речь идет о времени, 
когда Иисус, обещанное семя, вто-
рой и последний Адам будет распят 
на древе, взяв на Себя проклятие за 
наши грехи (Галатам 3:13).

Бог установил с самого начала 
творения то, что наше искупле-
ние придет через дерево! С самого 
начала Он дал нам великую надежду 
для нашего будущего (Иеремии 
29:11).

Он даже облек эту надежду в имя 
Адам. Данное Богом первым членам 
Своей земной семьи, Адам – это 
нейтральное слово, которое приме-
нимо как к первому мужчине, так и 
к первой женщине. Как мы уже уви-
дели, оно означает «человек» или в 
буквальном смысле «красная земля».

Однако на иврите это слово 
состоит из разных символов, кото-
рые, если взять их вместе, рисуют 
большую картину,  чем просто 
буквы, у них более глубокое значе-
ние. Они представляют собой серию 
символов, которые представляют 
собой сильного лидера, дорогу 
и воду, то есть путь жизни или 
смерти. Сложите это все вместе, и 

Благословение 
Господне 
увенчало 

Божью семью 
Его славой и 

честью. Оно дало 
людям власть 
над планетой 

и над всем, что 
находилось в и на 
ней и вокруг нее. 

Оно наделило 
их силой 

действовать 
в качестве 

правителей на 
земле, которые 
подчиняются 

Богу.

слово «Адам» можно перевести как 
«сильный лидер, который откры-
вает двери, ведущие к жизни или 
смерти».

Прибавьте к этому факту то, что 
символ воды также представляет 
кровь Адама, и перевод имени Адама 
становится еще более удивитель-
ным. Это означает «сильный лидер, 
который открывает дверь, ведущую 
к жизни или смерти, посредством 
своей крови»!

Удивительно, что эти символы, 
из которых состоит имя Адама, 
рисуют картину плана искупле-
ния. Они открывают Божью цель с 
самого начала. Они указывают на 
Иисуса, нашего Искупителя, о Кото-
ром Писание говорит, как о втором 
Адаме (1 Коринфянам 15:45-50).

С самого начала времен первый 
Адам указывал на второго Адама – 
Иисуса, нашего сильного Лидера, 
Который открывает дверь, ведущую 
к жизни или смерти, посредством 
Своей крови!

Слова Едемского завета сопро-
вождают всю человеческую исто-
рию. Несмотря на практически 
непреодолимые противодействия 
этому завету, эти слова, подобно 
всем Божьим словам, будут стоять 
навеки, до тех пор, пока Едемский 
сад ни наполнит всю землю.|



путешествие 
на всю жизнь

Вера:

— Мелани Хемри

Белые тучи проплывали в синем небе 
Калифорнии над Голливудом. Рик Рейна 
только что закончил участвовать в съем-
ках, будучи дублером Аль Пачино. Он 
ехал домой и наслаждался дуновением 
океанского бриза и пальмами вдоль побе-
режья. Жизнь прекрасна. За несколько 
дней до этого Рику хотелось ущипнуть 
себя. Как мог он, латиноамериканец, ока-
заться здесь, он, кому в свое время было 
трудно научиться читать и писать? Ответ 
был один: вера.

Бабушка и дедушка Рика были эми-
грантами из Мексики. Его отец основал 
строительную компанию. Его роди-
тели воспитали пятерых своих сыновей 
в церкви, где они отдали свои жизни 
Иисусу, научив их любить и бояться Бога, 
и также всегда отдавать Ему десятину.

Рику было 14 лет, когда пастор церкви 
положил руку на его плечо. Он сказал: 
«Рик, придет день, когда Бог исполь-
зует тебя». Рик запомнил это слово. Еще 
будучи подростком, Рик нашел радио-
станцию, которая транслировала пере-
дачи Кеннета Коупленда, Кеннета Хей-
гина и Фрэда Прайса. Рик не знал этих 
людей, но чем больше он слышал их, тем 
больше ему хотелось продолжать их слу-
шать. 

В 1983 году Рик начал встречаться с 
Нэтти Гонсалес. Через год Нэтти и ее 
родители пригласили Рика посетить одну 

из конференций Миссии Кеннета Коу-
пленда в городе Анахайм, штат Кали-
форния. Сидя в огромной аудитории, он 
услышал проповедь Кеннета Коупленда. 
Рик подумал: «Я знаю этот голос! Я много 
лет слушал его! Я хочу то, что он про-
поведует». Затем Рик услышал голос 
Господа: «Однажды ты будешь работать с 
ним». Рик ухватился за это слово и пове-
рил ему. Когда Рик и Нэтти вступили 
в брак, он начал посещать ее церковь и 
начал узнавать о вере. Каждый год они 
посещали конференции Миссии Кеннета 
Коупленда. Вскоре Рик и Нэтти начали 
читать ежемесячный журнал Миссии 
«Победоносный голос верующего» и слу-
шать записи учения о вере.

Вскоре Рик осознал, что на его жизни 
двойное призвание: первое – это пропо-
ведовать Евангелие, а второе – это сни-
мать фильмы в Голливуде. Он не знал, как 
соединить эти два призвания. В 1990 году 
Бог начал открывать для Рика двери в 
Голливуде. Он начинал в качестве дублера 
и участвовал в разных съемках. Он стал 
дублером Аль Пачино в нескольких филь-
мах. Рик работал в Голливуде на протяже-
нии десяти лет, учась тому, как снимать 
кино.

Следуя водительству
В 2002 году Господь снова обратился 

к Рику: «Я хочу, чтобы ты вошел в слу-
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плендом, но мне нравятся его про-
поведи».

Джереми сказал: «Сегодня после 
обеда я хотел бы представить тебя 
кое-кому».

Позже в этот день во время кон-
ференции Рик познакомился в Кен-
нетом Коуплендом.

Производя фильмы
Господь сказал Рику писать сце-

нарии и снимать фильмы на осно-
вании историй, которые он услы-
шал от людей во время проведения 
евангелизаций. Рик вспоминает: 
«Мы написали сценарий о семье, 
которая контролировала преступ-
ность в одном городе. Главный пер-
сонаж – глава этой семьи – через 
какое-то время пришел ко Христу. 
Теперь ему приходится иметь дело с 
сыном, который желает продолжать 
жить преступной жизнью. В 2009 
году мы начали искать актеров для 
съемок этого фильма. Со временем 
мы набрали необходимый актерский 
состав, но не хватало человека на 
главную роль. Мы обращались к 
разным актерам и людям, но никто 
из них не подошел.

В начале января 2009 года мы с 
женой поклонялись в церкви, и в это 
время Дух Святой обратился ко мне. 
Он сказал мне, что человек, кото-
рый должен сыграть главную роль 
в фильме – это Кеннет Коупленд! 
Через две недели мы посетили кон-
ференцию для служителей, которая 
проходила на территории Миссии 
Кеннета Коупленда. Однажды утром 
Джереми пригласил нас на обед с 
Кеннетом Коуплендом. Мы шли 
по длинному коридору, открылась 
дверь, и вышел Кеннет Коупленд. 

Джереми сказал: “Дедушка, ты 
помнишь Рика и Нэтти? Ты позна-
комился с ними несколько лет 
назад”.

Брат Коупленд ответил: “Да, 
конечно. Я также слышал, что Вы 
собираетесь снимать фильм”.

Рик ответил: “Да, брат Коупленд. 
И Вы должны принять в нем уча-
стие”.

Брат Коупленд ответил: “Я помо-
люсь об этом”».

Во время обеда кто-то прикос-
нулся к плечу Рика. Повернувшись, 
он увидел, что рядом стоял брат 
Коупленд.

«Рик, как скоро Вы можете пере-
дать мне сценарий?»

«Завтра же он будет у Вас».
Позже брат Коупленд позвонил 

Джереми. Обратившись к Рику, 
Джереми сказал: «Мой дедушка ска-
зал передать Вам, что Господь ска-
зал ему принять участие в Вашем 
фильме». Во время съемок брат 
Коупленд объяснил Рику, что он 
согласился сниматься в этом фильме 
из-за слова, которое он получил от 
Господа тридцатью годами раньше.

Брат Коупленд сказал: «Господь 
сказал мне, что в будущем будут 
возможности сниматься в кино. 
Он сказал, что Он хочет, чтобы я 
это делал, но никому не говорил об 
этом, пока не появится такая воз-
можность».

Этот фильм появился в прокате в 
кинотеатрах Соединенных Штатов 
в 2010 году. «Благодаря ему больше 
миллиона душ пришли ко Христу, – 
говорит Рик. – Господь дал нам идею 
о том, чтобы снять сиквел. В нем 
также снимался брат Коупленд. 
Прежде чем выпустить его в про-
кат в кинотеатрах, мы показали его 
на одной из конференций Миссии в 
2016 году. Этот фильм также привел 
множество душ ко Христу».

Мудрый совет
Рик вспоминает мудрый совет, 

который дала ему Глория Коупленд 
в 2009 году.

Она сказала ему: «Каждый год 
в январе становись на колени со 
своим календарем и молись над ним. 
Провозглашай, что Бог открывает 
правильные двери для твоего слу-
жения». 

Рик в том году встал на колени с 
календарем и сделал то, что посо-
ветовала Глория. Он помолился: 
«Господь, где Ты хочешь, чтобы мы 
служили в 2009 году?» 

«Кеннет собирается проповедо-
вать в Латинской Америке. Я хочу, 
чтобы ты поехал с ним».

«Отец, я не буду звонить ему 
и говорить это», – ответил Рик 
Господу.

«Я поговорю с ним Сам».
В том месяце, когда Рик открыл 

журнал «Победоносный голос веру-
ющего», он увидел, что брат Коу-
пленд будет проповедовать в Вене-
суэле в сентябре.

В августе во время одной из кон-
ференций Миссии Рика и Нэтти 
пригласили на празднование дня 
рождения одного из внуков Кен-
нета и Глории. Когда они уходили, 
брат Коупленд повернулся к нему и 
спросил: «Рик, что Господь говорит 
тебе?»

жение полного времени. Я хочу, 
чтобы ты путешествовал, проводил 
евангелизации под открытым небом 
и спасал людей. Говори им, что Я 
люблю их и что Я отдал Моего Сына 
Иисуса за них». И в конце Господь 
добавил: «Однажды Я позову тебя 
обратно, и ты будешь делать для 
Меня фильмы».

Рик вспоминает: «В послушании 
Богу мы с женой начали свое служе-
ние. Мы со своими четырьмя детьми 
стали путешествовать по всей Аме-
рике, приводя людей к Иисусу. Мы 
делали это на протяжении многих 
лет. Когда я был молод, Господь 
сказал мне: “Слова от Бога провоз-
гласят твое будущее”. Мы довери-
лись этому слову и всегда позволяли 
Божьим словам определять направ-
ление нашего движения.

В 2006 году мы купили участок 
земли в Калифорнии за 170 тысяч 
долларов. Площадь этого участка 
составляла двадцать соток, на нем 
находилось два дома и офисное 
помещение. К тому времени наш 
старший сын Рики уже был женат. 
Господь сказал нам посеять в нашу 
семью семя бесплатного прожива-
ния. Поэтому мы позволили Рику 
и его жене переехать в один из этих 
домов. А наша семья жила в другом 
доме. Мы использовали офисное 
помещение для нашего служения. 
На участке было достаточно места, 
чтобы припарковать наш мобиль-
ный домик и часть нашего оборудо-
вания». 

В том же году Рик и Нэтти про-
поведовали на большой евангелиза-
ции, и Господь сказал им попросить 
Джереми Пирсонса, внука Кеннета 
Коупленда, приехать и помочь им 
проповедовать. Рик вспоминает: «Я 
связался с Джереми, и он согласился 
помочь. Мы проповедовали на еван-
гелизации, и пришли тысячи людей. 
В следующем году, в 2007, Джереми 
позвонил и рассказал мне о моло-
дежном служении Миссии. Он ска-
зал, что они будут проводить моло-
дежное служение во время одной из 
конференций, и спросил, могу ли я 
быть одним из спикеров.

В 2008 году мы провели молодеж-
ное служение для Миссии Кеннета 
Коупленда еще раз. После оконча-
ния служения Джереми спросил: 
“Рик, а мой дедушка знает о тебе? 
Знает ли он о том, что ты делаешь 
для Царства Божьего?”» 

Рик ответил: «Я не знаю. Я 
никогда не встречался с братом Коу-
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«Господь сказал мне, что я дол-
жен поехать с Вами в Венесуэлу и 
помочь Вам проповедовать», – отве-
тил Рик.

Через две недели Рик полетел с 
братом Коуплендом в Венесуэлу 
проповедовать. На протяжении 
девяти лет они путешествовали вме-
сте, проповедуя в Венесуэле и Перу. 
В это же время они начали дружить 
семьями. 

Канал «Победа»
Рик вспоминает: «В 2016 году, 

когда я находился на конференции 
для служителей в Миссии Кеннета 
Коупленда, брат Коупленд объявил, 
что он начинает телевизионную 
сеть, в которой круглосуточно будут 
проповедоваться послания веры. 
Когда я услышал это, ко мне пришло 
слово от Господа: “Рик, ты будешь 
частью этого, но позволь Мне сде-
лать все необходимое”. Я записал это 
слово и начал поклоняться с ним 
Богу. Наша телевизионная про-
грамма выходила на ТБН на протя-
жении многих лет. Но получив такое 
слово от Бога, мы стояли в вере, что 
она будет выходить в христианской 
сети Миссии Кеннета Коупленда, 
которая в то время называлась 
“Победоносный голос верующего”». 
Они стояли в вере на протяжении 
шести лет.

Однажды в апреле 2022 года Рик 
и Нэтти были в своем офисе, и им 
позвонил Джин Бэйли, который в 
то время был директором этой сети. 
Он сказал: «Сядьте, чтобы не упасть. 
Брат Коупленд только что позвонил 
и сказал, что хотел бы, чтобы Ваша 
передача транслировалась на канале 
“Победа”». 16 августа 2022 года теле-
визионная передача Рика и Нэтти 
начала транслироваться на канале 
«Победа». 

Пожиная урожай
Рик объясняет: «Прошли годы, 

наши дети выросли и вступили в 
брак, и они захотели привести в 
порядок наш участок. Наша дочь 
вышла замуж за внука Билли Брим. 
Они спросили, могут ли они поста-
вить маленький домик на этом 
участке и жить там. Конечно же, мы 
позволили. Мы посеяли это в них. 
Через несколько лет наша вторая 
дочь вышла замуж за внука Джерри 
Савелла. Они также приобрели кро-
хотный дом и привезли его на этот 
участок. Еще один наш сын, Эрик, 
также жил и работал там. Прошло 

несколько лет, мои родителя про-
дали свой дом, купили крохотный 
домик и также переехали к нам.

В 2021 году земля, находивша-
яся рядом с участком Рика и Нэтти, 
была выставлена на продажу. Ее 
купила компания, которая занима-
лась продажей автомобилей, и эта 
компания предложила Рику и Нэтти 
продать им их участок. Рик объяс-
нил, что его участок не продается. 
Рику сказали: «Ваш участок стоит 
460 тысяч долларов. Мы заплатим 
вам миллион долларов за то, что 
вы съедете». Рик и Нэтти решили 
продать землю и начали заниматься 
этим, но однажды Господь разбу-
дил Нэтти среди ночи и сказал ей 
все остановить. Через три месяца 
Господь сказал Рику позвонить ком-
пании и предложить им купить его 
участок за 1,3 миллиона долларов. 
Риэлтор сказал им, что никто не 
будет платить тройную цену за уча-
сток земли и брать на себя расходы 
по оформлению сделки. Но компа-
ния согласилась.

Рик говорит: «Я спросил у Бога и 
у брата Коупленда, что мне делать с 
деньгами. И оба ответили мне то же 
самое: “Купи своей жене дом за мил-
лион долларов! Она провела 16 лет, 
сея в жизнь других людей”. В январе 
2022 года Господь благословил нас 
полностью восстановленным исто-
рическим домом в Южной Калифор-
нии, который стоил миллион дол-

ларов. У нас осталось достаточно 
денег, чтобы посеять 80 тысяч дол-
ларов в другие Служения и купить 
новую мебель. Фактически это два 
дома, и в одном из них живут наши 
дети».

На протяжении последних шести 
лет Рик и Нэтти проводили еже-
месячные церковные собрания в 
Голливуде, обучая вере в Бога тех, 
кто работал в мировой столице 
развлечений. Бог также дал им 
еще одно слово: «Я хочу, чтобы вы 
верили Мне о студии в Голливуде. 
У вас будет место, где вы сможете 
провозглашать, что Иисус Господь 
Голливуда».

Рик объясняет: «Мы сможем 
многое сделать в этой студии. Мы 
можем проводить в ней церков-
ные собрания. Мы можем прово-
дить конференции для служителей 
и снимать фильмы. Голливуд нужда-
ется в Иисусе, но Иисусу нужно 
место в Голливуде. Бог призывает 
нас верить о студии, где люди смогут 
узнавать, что, когда они получают 
слова от Бога, эти слова определяют 
их будущее. Когда мы стали партне-
рами Кеннета и Глории Коупленд, 
для нас как будто открылась дверь 
в то, что знали они – в откровение 
слов и в тот свет, в котором они 
ходили. Я до сих пор слушаю брата 
Коупленда почти каждый день, и 
каждый день я все больше узнаю о 
вере».|

Голливуд нуждается в Иисусе, 
но Иисусу нужно место в Голливуде.
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Вы настолько же Его 
чадо, как и Сам Иисус. 
Бог фактически избрал 
вас для Себя во Христе 
прежде основания мира.



— Глория Коупленд

План 
и место 
для вас

Поскольку вы верующий, вам не нужно 
проводить свои дни, как это делают 
много людей в современном мире – 

они просто суетятся и ничего не 
достигают. Вам не нужно жить с таким 
чувством, что у вас есть цель, но вы не 
можете ухватиться за то, что должны 

сделать. Вы можете искать Бога и 
узнать Его план для своей жизни. 

Одна из многих вещей, которые мне 
нравятся в нашем Небесном Отце, 

состоит в том, что у Него есть план для 
каждого из Своих детей!

Даже если мы привели свою 
жизнь к такому беспорядку, что, по 
нашему мнению, никто не сможет 
исправить его, у Бога есть план того, 
как вытащить нас оттуда и поста-
вить на верный путь. У Него даже 
есть план для людей, которые еще 
не приняли Иисуса Христа Госпо-
дом своей жизни. У Него есть план 
для каждого. Проблема в том, что не 
каждый принимает Его план. Неко-
торые люди не хотят слушать Бога 
и быть Ему послушными. Однако 
у Него есть план и для них, и это 
хороший план! Фактически Его план 
для нашей жизни лучше, чем мы бы 
сами могли придумать. 

Я могу говорить об этом, исходя 
из собственного опыта. Я родилась 
свыше после того, как мы с Кенне-
том поженились, но у Бога был план 
для всей моей жизни. И он совер-
шенно не соответствовал тому, что 
я намеревалась делать. Например, 
я часто повторяла, что никогда не 
выйду замуж за проповедника, и так 

оно и произошло. Я вышла замуж за 
летчика, который позже стал про-
поведником. Я не ожидала, что так 
произойдет, когда выходила за него 
замуж, и, конечно же, я не ожидала, 
что сама стану проповедницей. Но… 
У Бога был план.

У Него есть план для меня, и у 
Него есть план для вас! Вы можете 
подумать: «Конечно же, мне хоте-
лось бы знать этот план, потому 
что мне определенно не нравит-
ся моя жизнь в настоящее время!» 
Именно такие чувства были у нас с 
Кеннетом перед тем, как мы наш-
ли Божий план для своей жизни и 
начали его исполнять. Хотя мы уже 
были рожденными свыше на протя-
жении нескольких лет, у нас ничего 
не получалось. Бог пытался вести 
нас. Он вложил в сердце Кеннета 
желание ехать в Университет Ора-
ла Робертса, но Кеннет не знал, как 
это осуществить. Он думал: «У меня 
есть жена и дети, и мне нужно их 
обеспечивать. Я не могу переехать 
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му что вскоре после того, как мы 
переехали в Талсу, Кеннет однаж-
ды молился возле реки Арканзас, и 
Бог проговорил к нему о том, чтобы 
проповедовать народам.

«Народам?»
В то время мы были настолько 

бедными, что нам едва хватало денег, 
чтобы съездить в другую часть горо-
да. Однако даже тогда у Бога было 
запланировано для нас международ-
ное служение.

У Бога нет обычных детей
Кто-то может сказать: «Но, Гло-

рия, я не призван к международному 
служению, как вы с братом Коуплен-
дом. Я просто обычный верующий». 
Вы не обычный человек! У Бога нет 
обычных детей. Если вы приняли 
Иисуса Господом вашей жизни, вы 
родились от Бога. Вы были пересо-
творены по Его образу Его Духом, 

и это сделало вас необычными. Это 
также означает, что вы очень важны 
для Бога и для того, что Он призвал 
вас делать.

Если у вас есть дети, вы знаете, 
о чем я говорю. Нет такого, чтобы 
один ребенок был важным, а другой 
не важным. Все ваши дети важны и 
драгоценны. Каждый из них явля-
ется частью вас, хотя у них разные 
дары и призвание. Они ваша плоть 
и кровь. 

У Бога такое же отношение к вам. 
Вы часть Его. Вы настолько же Его 
чадо, как и Сам Иисус. Согласно 
записанному в Послании к Ефеся-
нам 1:4, Бог фактически избрал вас 
для Себя во Христе прежде основа-
ния мира. Как Он мог не составить 
для вас необычные планы? Это даже 
не имеет смысла! Более того, это 
противоречит Библии. Раз за разом 
в ней говорится следующее: 

«Я знаю те планы, которые у 
Меня есть для вас – провозглашает 
Господь – планы, чтобы сделать вас 
успешными, а не навредить вам, пла-
ны, чтобы дать вам надежду и буду-
щее» (Иеремии 29:11, Новый Между-
народный перевод Библии). 

«Мы уверены и знаем, что Бог 
партнер в их работе, и все содей-
ствует ко благу, вписываясь в план, 
для тех, кто любит Бога и призван 

согласно Его цели и предназначе-
нию» (Римлянам 8:28, Расширенный 
перевод Библии).

«Потому что мы творение Божьих 
рук – Его творение, пересотворены 
во Христе Иисусе, рождены заново, 
чтобы исполнять те добрые дела, 
которые Бог наперед предназначил 
для нас [ходя путями, которые Он 
приготовил заранее], чтобы мы мог-
ли ходить ими [жить той хорошей 
жизнью, которую Он наперед пред-
назначил и сделал для нас доступ-
ной]» (Ефесянам 2:10, Расширенный 
перевод Библии).

«Как говорит Писание: то, чего 
не видел глаз, и то, чего не слышало 
ухо, и не входило в сердце челове-
ка – все это – Бог приготовил, сде-
лал и держит наготове для тех, кто 
любит Его» (1 Коринфянам 2:9, Рас-
ширенный перевод Библии).

Обратите внимание, что эти сти-
хи не только подтверждают то, что 
у Бога есть для вас план, но они так-
же говорят, что это хороший план! 
Бог знает разницу между хорошим 
и плохим. Он не делает вас больны-
ми или бедными и не посылает на 
вас несчастья, которые некоторые 
люди считают «замаскированным 
благословением». 

Нет, если в вашей жизни проис-
ходит что-то плохое, Бог не являет-
ся вашей проблемой. Он ваш ответ! 
Он благой Бог, Который хочет делать 
вам добро, и Он понимает очень 
хорошо, что такое добро. Он знает, 
что благочестивое преуспевание – 
это добро. Исцеление – это добро. 
Мир в семье и спасенные близ-
кие – это добро. И Он включил все 
это добро и гораздо больше в Свой 
план для вашей жизни. Знаете, что 
еще есть у Него для вас? У него есть 
для вас место. Хорошее место, где вы 
можете жить и исполнять Его план.

Бог всегда обеспечивал место для 
Своих людей. Например, подумай-
те об Адаме и Еве. Он приготовил 
и обеспечил для них Едемский сад. 
Это замечательное место, чтобы 
исполнять Божий план! Едемский 
сад был совершенным. Температу-
ра была совершенной. В нем нахо-
дилось все хорошее, что Адам и Ева 
могли пожелать или в чем они нуж-
дались. К сожалению, Адам и Ева 
отвергли Божий план. Они не пове-
рили Его Слову и проявили непо-
слушание, по этой причине им при-
шлось оставить такое замечательное 
место.

в Талсу и стать студентом Универ-
ситета Орала Робертса. У меня нет 
денег!»

Он не был непослушен Богу по 
своей воле. Мы просто не знали, как 
жить верой. У нас не было открове-
ния из Слова Божьего. Поэтому, вме-
сто того чтобы доверять Богу и идти 
туда, куда Он направлял нас, мы 
просто продолжали идти в непра-
вильном направлении. В результа-
те мы переживали одну неудачу за 
другой. Мы постоянно находились 
в долгах, финансовая дыра станови-
лась все глубже и шире. А однажды 
мы попали в ужасную автомобиль-
ную катастрофу. Наш сын Джон, 
который в то время был еще младен-
цем, сломал ребро, и я также сильно 
пострадала. Бог сохранил нас, но мы 
знали, что произошло. Мы подверг-
ли себя опасности, выйдя из Божьей 
воли.

После этого мы решили изменить 
свою жизнь. Мы больше не хотели 
жить так, как жили до этого. Мы 
решили следовать Божьему плану 
независимо от того, что для это-
го понадобится. Очень часто так и 
происходит, когда вы находитесь в 
таком положении, в каком мы были 
в то время. Вы не знаете достаточ-
но Слова Божьего, чтобы доверять 
Ему и Его плану. Поэтому вы про-
сто идете своим путем до тех пор, 
пока можете. Затем вы говорите: «Ну 
хорошо, я сдаюсь!» – и вы начинае-
те следовать за Богом. Вы начинаете 
серьезно искать Бога и Его пути. Вы 
ставите Его Слово на первое место, 
верите ему, поступаете на его осно-
вании и начинаете исполнять Божий 
план для своей жизни.

Когда вы начинаете так посту-
пать, вы узнаете, насколько Он благ 
и настолько хорош Его план. И ког-
да Его план продолжает открывать-
ся для вас, вы понимаете, что он 
никогда не заканчивается. Он всегда 
содержит что-то новое и лучшее для 
вас. Оглядываясь назад, я думаю о 
том, как далеко Бог привел Кенне-
та и меня, что Он сделал с нами, и 
это удивляет меня. Это превосходит 
все, о чем мы могли мечтать! Однако 
Господь давным-давно это все запла-
нировал. Я знаю, что это так, пото-

Бог не является вашей проблемой. Он ваш 
ответ! Он благой Бог, Который хочет 
делать вам добро.
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Овладевая своей 
обещанной землей

Но даже после того, как Адам 
и Ева все испортили, Бог продол-
жал обеспечивать хорошие места 
для Своих людей. Мы видим это на 
протяжении всей Библии. Когда Он 
заключил Свой завет с Аврамом, 
место было одной из первых вещей, 
которые Он пообещал ему.

Бог сказал Авраму: «Пойди из 
земли твоей, от родства твоего и из 
дома отца твоего, в землю, которую 
Я укажу тебе» (Бытие 12:1). Бог даже 
расширил это обетование, чтобы 
включить в него потомков Аврама: 
«Потомству твоему даю Я землю 
сию, от реки Египетской до великой 
реки, реки Евфрата» (Бытие 15:18). 
Конечно же, потомки Авраама не 
всегда пользовались этим Божьим 
обетованием. Когда Бог вывел их из 
Египта, Он пытался привести их в 
обетованную землю, но они отка-
зались идти туда. Они боялись, что 
великаны, которые жили там, убьют 
их. Бог уверял израильтян, что Он 
даст им победу над этими великана-
ми, но они не верили Ему. Поэтому 
они провели сорок лет, блуждая в 
пустыне.

Поколение израильтян, которое 
появилось после них, решило верить 
Богу и выполнять Его план. Ког-
да они начали так поступать, они 
узнали, что место, которое Бог при-
готовил для них, было очень хоро-
шим, как Бог и пообещал. Прежде 
чем они вошли туда, Он сказал им, 
что это земля, которая течет моло-
ком и медом. Он сказал, что, когда 
они войдут туда, Он даст им землю 
«с большими и хорошими города-
ми, которых ты не строил, и с дома-
ми, наполненными всяким добром, 
которых ты не наполнял, и с коло-
дезями, высеченными из камня, 
которых ты не высекал, с виноград-
никами и маслинами, которых ты не 
садил, и будешь есть и насыщаться» 
(Второзаконие 6:3,10-11). 

Бог также сказал им следующее: 
«Итак храни заповеди Господа, 

Бога твоего, ходя путями Его и боясь 
Его. Ибо Господь, Бог твой, ведет 

тебя в землю добрую, в землю, где 
потоки вод, источники и озера выхо-
дят из долин и гор, в землю, где пше-
ница, ячмень, виноградные лозы, 
смоковницы и гранатовые деревья, 
в землю, где масличные деревья 
и мед, в землю, в которой без ску-
дости будешь есть хлеб твой и ни в 
чем не будешь иметь недостатка, в 
землю, в которой камни – железо, 
и из гор которой будешь высекать 
медь. И когда будешь есть и насы-
щаться, тогда благословляй Господа, 
Бога твоего, за добрую землю, кото-
рую Он дал тебе. Берегись, чтобы 
ты не забыл Господа, Бога твоего, не 
соблюдая заповедей Его, и законов 
Его, и постановлений Его, которые 
сегодня заповедую тебе» (Второза-
коние 8:6-11).

Бог всегда хотел, чтобы Его люди 
преуспевали и жили на хорошем 
месте! По этой причине Он снова 
и снова говорил им исполнять Его 
заповеди и прислушиваться к Его 
Слову. Его Слово – это Его мудрость. 
И когда вы действуете на основа-
нии мудрости Божьей, вы будете 
преуспевать. Господь не хотел, что-
бы Его люди забывали об этом! Он 
любил их и желал видеть их благо-
словенными, и какое-то время они 
так и жили. Но вскоре израильтяне 
начали ходить своими путями вме-
сто Божьих путей. В результате, как 
Адаму и Еве, им пришлось оставить 
ту добрую землю, которую Бог дал 
им. Они были уведены в вавилон-
ское рабство. 

Однако пророк Иеремия ска-
зал им: «Так говорит Господь Сава-
оф, Бог Израилев, всем пленникам, 
которых Я переселил из Иерусалима 
в Вавилон: стройте домы и живите в 
них, и разводите сады и ешьте плоды 
их; берите жен и рождайте сыновей 
и дочерей; и сыновьям своим бери-
те жен и дочерей своих отдавайте 
в замужество, чтобы они рождали 
сыновей и дочерей, и размножай-
тесь там, а не умаляйтесь» (Иеремии 
29:4-6).

Вы видите, как благ Бог? Он ска-
зал Своим людям, что у Него есть 
для них место и план, которые состо-

ят в том, чтобы они умножались и 
процветали, даже находясь в чужой 
земле! Вы можете сказать: «Да, но 
Бог дал эти обетования евреям, а я 
не еврей». Возможно, вы не еврей по 
плоти, но в Послании к Галатам 3:29 
говорится: «Если же вы Христовы, 
то вы семя Авраамово, и по обето-
ванию наследники». Это означает, 
что все обетования Божьи, которые 
записаны в Библии по отношению к 
семени Авраама, принадлежат и вам, 
включая те, в которых говорится об 
обетованной земле. Ваша обетован-
ная земля, возможно, не находится в 
Израиле, но у Бога она для вас где-то 
есть. Вам просто нужно верить это-
му, искать Бога в молитве и в Слове 
и выполнять Его план.

План и место, которые есть для 
вас у Бога, соединены! После того 
как мы с Кеннетом начали испол-
нять Божий план и проповедовать 
Его Слово, мы узнали, что Бог при-
готовил для нас место возле озера 
Игл Маунтин. Бог обратился к Кен-
нету и сказал ему об этом в семиде-
сятые годы прошлого века, когда он 
летел над этой местностью. А этот 
участок стоил пять миллионов дол-
ларов, и мы не знали, где мы возь-
мем деньги для того, чтобы когда-
нибудь купить его. Но Бог сказал, 
что он наш. Поэтому мы приняли 
его верой и начали делать то, что Он 
сказал нам делать. 

Пока мы ждали Божьего совер-
шенного времени, Он продолжал 
обеспечивать для нас хорошее место 
для жизни. А через одиннадцать 
лет этот участок возле озера стал 
нашим. Бог сохранил его для нас! Он 
даже сделал так, что мы купили его 
по частям и сделали это, не влезая в 
долги. У Бога есть план и для вас, и 
он такой же замечательный! Поэто-
му, если вы еще не открыли его для 
себя, продолжайте искать Бога. Он 
не только поможет вам найти этот 
план, Он также поможет вам найти 
свое место. И я могу гарантировать 
вам на основании записанного в 
Библии и своего личного опыта, что 
и место, и план, которые есть у Бога 
для вас – ХОРОШИЕ!|

5
Поставьте Бога и 

Его Слово на первое 
место в вашей жизни 

и будьте внимательны 
к водительству Духа 

Святого. 
(1 Коринфянам 2:9-10)

1
 Если вы еще не знаете 
Божий план для своей 

жизни, верьте, что 
у Него есть для вас 

хороший план. 
(Иеремии 29:11)

2
Доверяйте Божьей 

способности 
принести вам Его 

план независимо от 
ваших обстоятельств. 

(Римлянам 8:28)

3
Бог избрал вас для Себя 
во Христе и приготовил 

для вас призвание. 
(Ефесянам 2:10)

4
Востребуйте для 

себя все обетования, 
которые Бог дал семени 
Авраама относительно 
их обетованной земли. 

(Галатам 3:29)
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Куда бы вы сегодня ни посмо-
трели, вы видите признаки нехва-
ток, разрушения и просто общего 
отчаяния. Благодарение Богу, что 
это не относится к верующим, кото-
рые активно живут верой.

Нам нужно следить за тем, чтобы 
мы не просто реагировали на обсто-
ятельства, а обращались к Слову 
Божьему и получали из него свою 
силу.

Вы когда-нибудь обращали вни-
мание на то, что люди, которые 
боятся нехваток, начинают зани-
маться накопительством? Они ста-
новятся сварливыми и раздражен-
ными. Они делают то, чего в другое 
время никогда бы не сделали. Они 
будут стоять в длинных очередях, 
чтобы купить то, что при других 
обстоятельствах они бы никогда не 
купили.

Несколько дней назад наша 
семья обедала недалеко от дома, и 
я обсуждал эти вещи с владельцем 
ресторана. Та женщина сказала: 
«Люди покупают мясо в оптовом 
магазине, и они превращаются в 
разъяренную толпу». Она не хотела 
быть среди таких людей.

Обычно эти люди ведут себя 
по-другому. В некоторых случаях 
это наши соседи и друзья. Они 
попали под влияние этого старого 
духа накопительства. Это про-
сто проявление жадности – вна-
чале приходит страх, затем люди 
начинают запасаться, затем прихо-
дит жадность и все плохое. Такая 
атмосфера приносит с собой черный 
рынок и разного рода беззакония. 

Что мы можем сделать? Как 
нам хранить себя, чтобы лукавый 
не прикасался к нам? (смотрите 

1 Иоанна 5:18).
Первое, что мы должны сделать – 

это помнить, что мы не от этого 
мира и что мы не находимся под 
руководством его нехваток. Наш Бог 
восполняет наши нужды по богат-
ству Своему в славе. Мы должны 
наблюдать за своим отношением к 
даянию. Сейчас время быть даяте-
лем, а не попадать под влияние духа 
накопительства, и это необходимо 
делать не только ради своего благо-
состояния, но также ради окружа-
ющих нас людей. Ваше свидетель-
ство бесстрашного щедрого даяния 
может стать инструментом, кото-
рый нужен Духу Святому для того, 
чтобы разбить этот дух накопитель-
ства там, где вы живете.

Еще одна вещь, от которой мы 
должны защищать себя – это страх. 
Страх – это первый шаг к жадности. 

Трудные 
времена



В Притчах 4:23 говорится, чтобы 
мы хранили, или защищали, свои 
сердца со всем усердием. Несколько 
недель назад во время молитвен-
ного собрания наших сотрудников 
Дух Святой проговорил и дал нам 
наставление относительно этого. 
Ниже вы можете прочитать то, что 
Он сказал. Прочитайте это очень 
внимательно.

«Прислушивайтесь к этим словам 
и приклоните ухо к наставлениям – 
словам дара слова мудрости от все-
могущего Бога. Отныне и до возвра-
щения Иисуса будет очень опасно 
проводить много времени, смотря 
новости, читая газеты и используя 
другие методы принесения новостей 
на земле. Я повторяю: будет опасно 
делать все это. Причина, по кото-
рой это станет опасным, в том, что 
происходит слишком много ката-

строф, слишком много катаклизмов, кото-
рые происходят на земле за этот короткий 
период времени, и человеческий разум 
не может обработать такой поток инфор-
мации. Вы не сможете разобрать в уме и 
рассудить, и вы не сможете своим пони-
манием найти причины того, что проис-
ходит по всей земле. Этого будет слишком 
много за слишком короткий промежу-
ток времени, и это что-то слишком боль-
шое и фактически слишком ужасное для 
человека, чтобы думать об этом. Это будет 
известно как “расцвет плохих новостей”. 
Это будет лучшим временем для тех, кто 
транслирует плохие новости, которые мир 
когда-либо слышал.

Если вы слушаете их, вы будете ходить 
по плоти, и оно будет влиять на вас. Мое 
Слово говорит, что человеческие сердца 
будут таять от страха того, что придет на 
землю. Прислушайтесь к этим словам вни-
мательно. Я ЕСМЬ ТОТ, КТО Я ЕСМЬ, 
говорит Господь Бог Саваоф. Когда у мира 
не будет денег, у Меня есть выход. Когда у 
мира нет здоровья, у меня все равно есть 
выход. Потому что Меня названо путем; и 
там, где нет пути, Я являюсь путем, гово-
рит Господь.

Послушайте Меня. Это не пустые 
праздные слова. Послушайте Меня. 
Посмотрите на Меня.  Прислушай-
тесь к Моему голосу, и вы будете жить 
в избытке, в то время как в мире будут 
нехватки. Люди будут смотреть на вас 
и говорить: “Где они взяли это? Как они 
получили это?” И вы ответите: “Мой Бог 
восполняет все мои нужды по богатству 
Своему в славе Христом Иисусом”. Я даю 
вам Мое слово, говорит Господь, что, когда 
ситуация на земле ухудшится до такой 
степени, что Мои люди больше не смогут 
побеждать ее, Я принесу победу посред-
ством воскресения. Я выхвачу вас из 
пасти льва. [Это дар слова мудрости].

Это мудрость Божья. Прислушайтесь к 
ней. Послушайте ее. Отвернитесь от бед-
ных вещественных начал этого мира. Не 
получайте свою информацию от веща-
телей плохих новостей. Получайте свою 
информацию из благой вести Евангелия. 
Независимо от того, как плохо на земле, Я 
сокращу время, говорит Господь, и зло не 
постигнет вас. Этого не произойдет! Оно 
не повредит и волоска на вашей голове, и 
вы не погибнете, потому что Я возвраща-
юсь за славным, сильным и могуществен-
ным Телом. Это будет именно так, говорит 
Господь. Будет именно так. Потому что все 
уже почти закончилось. То, что Я дал вам, 
предназначено для всего Тела Христа».

Прочитайте это еще раз. Помните, что 
Бог сказал внимательно слушать Его. При-
мите решение отреагировать с верой, а не 
со страхом.|

«Знай же, что 
в последние 
дни наступят 
времена 
тяжкие» 
(2 Тимофею 3:1).

Первое, что 
мы должны 
сделать – 
это помнить, 
что мы не от 
этого мира 
и что мы не 
находимся под 
руководством 
его нехваток. 

— Кеннет Коупленд
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Сражаясь 
с клеветой, 
сплетнями 

и ложью
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Есть дьявол, и есть люди, которые 
слушают его. Тебе лучше научиться 
тому, как противостоять этому».

И он был совершенно прав!
Когда я только начинал служе-

ние, я думал, что все Божьи люди 
чистые, щедрые и с удовольствием 
принимают Слово Божье. Так оно и 
есть в случае со многими из них, но 
грустная реальность состоит в том, 
что есть много таких, кто поступа-
ет иначе. Они пытаются отравить 
вас, обзывая вас и наклеивая на вас 
ярлыки. Они будут доставать вашу 
жену или вашего мужа, и также 
ваших детей. Как и предупреждал 
меня доктор Самралл: «Они попыта-
ются остановить вас!» 

Верующие, мы находимся в сра-
жении. Не важно, к какому служе-
нию призвал нас Господь – а мы все 
призваны к какому-то виду слу-
жения независимо от нашей про-
фессии – нам необходимо подго-
товиться к сражению. Мы должны 
знать, что делать, когда против нас 
выступают клевета, сплетни и ложь. 
Доктор Самралл сказал: «Сраже-
ние будет жарким… Но мы служим 
удивительному Богу, Который осна-
стил нас для такого сражения». Мы 
победим!

Плотские и духовные 
христиане

В 1 Послании к Коринфянам 3:1-3 
апостол Павел говорит именно об 
этом: 

«И я не мог говорить с вами, бра-

тья, как с духовными, но как с плот-
скими, как с младенцами во Христе. 
Я питал вас молоком, а не твердою 
пищею, ибо вы были еще не в силах, 
да и теперь не в силах, потому что 
вы еще плотские. Ибо если между 
вами зависть, споры и разногласия, 
то не плотские ли вы? и не по чело-
веческому ли обычаю поступаете?»

В Новом Международном перево-
де Библии стих 3 звучит так: «Пото-
му что если между вами зависть и 
споры, то разве вы не мирские? Раз-
ве вы не поступаете, как обычные 
люди?» 

Не важно, где мы находимся, мы 
будем встречаться с двумя видами 
христиан: духовными и плотскими. 
Духовные христиане – это верую-
щие, которые знают голос Божий. 
Они ходят с Ним, не угашая и не 
обижая Духа Святого. Плотские 
христиане, или «обычные люди», это 
верующие, которые сбились с пути. 
Это христиане, которые утверж-
дают, что спасены благодатью, но 
совершенно не обращают внимания 
на то, как они живут. Они могут 
утверждать, что познакомились 
с Иисусом, но они не поступают в 
соответствии с этим, они не говорят 
так, не одеваются так и не жертвуют 
так. 

Не наше дело судить спасены они 
или нет, но вы спрашиваете себя, 
как они могут утверждать, что зна-
ют Иисуса, и в то же время гово-
рить слова, наполненные ядом. Они 
опасны. Они помогут вам построить 

церковь, служение, группу и даже 
бизнес, а затем развернутся и все это 
уничтожат. 

Как же нам отвечать и реагиро-
вать, когда мы встречаемся с плот-
скими христианами? Мы ответ-
ственны за то, чтобы вести себя, как 
духовно зрелые верующие. 

Ниспровергайте это
Здесь нет ничего нового. Трид-

цать лет назад Тело Христа пере-
живало последствия клеветы очень 
сильно. Господь сказал нам, что кле-
вета – это одно из любимых оружий 
сатаны против Служений в тысяча 
девятьсот девяностые годы. Затем 
пришли двухтысячные годы – время 
лжецов – людей, которые появля-
лись и атаковали Служения ложью. 
Они пр о с то  вы д у мыв а ли ч то 
попало!

Те из нас, кто пережил эти време-
на, познали истину, записанную во 2 
Послании к Коринфянам 10:4-5: 

«Оружия воинствования нашего 
не плотские, но сильные Богом на 
разрушение твердынь: ими ниспро-
вергаем замыслы и всякое пре-
возношение, восстающее против 
познания Божия, и пленяем всякое 
помышление в послушание Христу».

Мы узнали, как вести духовную 
войну и поражать врага, а также его 
оружия сплетен, клеветы и лжи.

Когда-то я служил в морской 
пехоте, поэтому я понимаю суть 
сражения. Я знаю, как использовать 
физическое оружие. Однако духов-

— Марк Баркли

Доктор Лестер Самралл, один из моих 
духовных отцов, часто говорил: «Марк, ты 

же знаешь, что проповедовать Евангелие без 
сопротивления не получится? 
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ная война требует использования 
другого оружия. Мы не сможем 
застрелить, проткнуть штыком или 
задушить демона. Если мы будем 
некрасиво отвечать Божьим людям, 
хотя они и поступают, как негодяи, у 
нас будут неприятности с Богом.

Нам необходимо полагаться 
на наше духовное оружие, чтобы 
ниспровергать превозношения. Нам 
необходимо понимать, из какого 
источника исходят клевета, сплет-
ни и ложь. Люди, которые живут 
в такой атмосфере, получают силу 
от злых духов лжи, которые пред-
назначены прорваться в наш мир и 
украсть нашу энергию. Они хотят 
сделать нашу веру пустой и лишить 
нас силы. Мы должны ниспровер-
гать образы, которые эти слова соз-
дают в нашей голове.

Однажды брат Кеннет Коупленд 
сказал, что Бог сказал ему никог-

да не читать о себе ни хорошее, ни 
плохое.

Я живу точно так же. Это озна-
чает, что я не смотрю, что обо мне 
пишут в социальных сетях, и не 
читаю разные медиа источники. Это 
означает, что я ниспровергаю твер-
дыни и пленяю каждую мысль. Это 
означает прощать тех людей, кото-
рые распространяют о нас сплетни, 
ложь и оскорбляют нас. 

Простите и отпустите
Скажу честно, это трудно. Пасто-

ра рассказывали мне истории о том, 
как некоторые члены их церквей 
восставали против них, хотя пасто-
ра пытались любить их и помогать 
им. Но эти члены церкви начинали 
распространять сплетни, оскорбле-
ния и ложь. Для многих людей это 
может быть разрушительным.

Очень больно, когда человек, о 
котором мы заботимся, восстает 
против нас, но мы не можем дер-
жаться за эту боль. Вместо этого 
нам нужно простить и отпустить их. 
Пока мы не сделаем это, мы не смо-
жем быть свободными. Они будут с 
нами все время. Мы будем обедать с 
ними, ложиться с ними спать и про-
сыпаться с ними. Они будут владеть 
нашими мыслями и парализовывать 

наше свидетельство. А что еще хуже, 
они попытаются удержать нас от 
исполнения того, что Бог призвал 
нас делать. 

Когда мы прощаем, означает ли 
это, что мы забываем то, что сдела-
ли другие люди? Нет. Почти невоз-
можно забыть глубокие раны и шра-
мы, которые у нас остались после 
них. Означает ли прощение, что 
мы должны опять близко общаться 
с этими людьми? Нет, это было бы 
глупо. Прощение означает, что мы 
против них ничего не держим. Мы 
высвобождаем тех, кто поступал с 
нами неправильно, и предаем их в 
руки Божьи, доверяя, что Он Сам 
с ними разберется. Мы не говорим 
обо всем пережитом. Мы не расска-
зываем об этом другим людям и не 
собираем для себя армию поддерж-
ки. Мы не говорим об этих людях 
с кафедры, не пишем о них в соци-

альных сетях и не комментируем их 
поведение на их медиа платформах. 

Если бы мы так поступали, мы 
бы сами стали клеветниками. Но 
мы не такие. Мы можем отбросить 
обиды и омыть свой разум Словом 
Божьим. Мы несем людям Евангелие 
и уверенно исполняем то, что Бог 
призвал нас делать. 

Возрадуйтесь! Вы 
благословлены

То, о чем я говорю, мне хорошо 
знакомо. Я сам переживал это. Один 
пастор в соседнем городе, казалось, 
решил сделать карьеру на оскорбле-
ниях, сплетнях и лжи обо мне. Но 
вот что происходило: чем больше он 
выступал против меня, тем больше 
росло мое служение и моя церковь. 

Люди говорили: «Мы не мог-
ли поверить, что Вы такой плохой 
человек. Мы пришли к Вам, чтобы 
узнать обо всем из первых рук». Ког-
да они узнавали, что я не такой пло-
хой, как обо мне говорили, они оста-
вались. Поэтому я послал пожертво-
вание тому пастору. Вы можете себе 
представить, как он был шокирован! 
Он позвонил мне и спросил об этом. 
Он хотел знать: «Почему ты сеешь в 
мое служение?» Я был с ним честен: 
«Послушай, благодаря тебе мое 

служение растет. Самое малое, что 
я могу сделать, это посеять в твою 
жизнь!»

Конечно же, я исполнял заповедь, 
которую Иисус дал в Евангелии от 
Матфея 5:11-12: 

«Блаженны вы, когда будут поно-
сить вас и гнать и всячески непра-
ведно злословить за Меня. Радуй-
тесь и веселитесь, ибо велика ваша 
награда на небесах: так гнали и про-
роков, бывших прежде вас».

Люди оскорбляли тех, о ком гово-
рится в Библии, о них распростра-
няли сплетни и ложь. Поэтому, ког-
да о нас говорят плохо, мы должны 
считать, что идем на повышение. 
Мы находимся в одной команде с 
Елисеем, Ильей, Петром, Иаковом, 
Иоанном и Марией! Аллилуйя! Мы 
должны помнить о том, что нас не 
касается, что о нас думают другие 
люди. Нас касается только то, что 
мы думаем о них. Мы не можем сле-
дить за их мыслями. Если мы попы-
таемся сражаться с каждой ложью 
или сплетней, которые о нас гово-
рят, мы потратим слишком много 
времени и энергии впустую. Нам 
необходимо выбрасывать эту ложь 
из своего разума. 

Уберите яд
В Послании Иакова 3:8 говорится: 

«А язык укротить никто из людей 
не может: это – неудержимое зло, 
он исполнен смертоносного яда». Я 
видел, как клевета, сплетни и ложь 
уничтожали Служения и верующих. 
Сильные мужчины и женщины 
Божьи останавливали свои служе-
ния или же впадали в депрессию 
из-за того, что о них говорили дру-
гие люди. Их ужалили, и яд этих 
укусов помешал им делать то, что 
Бог призвал их делать. Не позвольте, 
чтобы это произошло с вами.

Возможно, чей-то язык пролил на 
вас яд. Возможно, сплетни, клеве-
та и ложь причиняют вам боль. И 
этот яд может до сих пор оставаться 
внутри вас. Уберите его. Ниспро-
вергайте пустые мысли и прощайте. 
Уберите этих людей с их сплетнями, 
клеветой и ложью из своего разума 
и из своих бесед. Не говорите о них 
или о их лжи. Омойте свой разум и 
свои уста Словом Божьим и продол-
жайте двигаться вперед к тому, что 
Бог призвал вас делать. А Он при-
готовил для вас очень много!

Да, сражение жаркое, но благо-
даря Божьей благодати и силе Его 
Слова вы можете победить в нем!|

Очень больно, когда человек, о котором мы 
заботимся, восстает против нас, но мы не 
можем держаться за эту боль. Вместо этого 
нам нужно простить и отпустить их.
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Внутри 
видения 

с пастором 
Джорджем

То, что началось для меня в 1976 
году как летняя подработка, стало 
удивительным путешествием веры 
на всю жизнь.

С детства я хотел следовать по 
стопам своего папы. Он работал гра-
фическим дизайнером в Нью-Йорке. 
Именно этим я и хотел заниматься. 
Поэтому после окончания школы 
я начал посещать Художественную 
Школу в Бостоне.

Од н а ко  м оя  ж и з н ь  п ол н о -
стью изменилась в то время, когда 
я учился в колледже – я принял 
Иисуса своим Господом и Спасите-
лем. В результате Бог показал мне 
намного лучший план для моего 
будущего.

В 1975 году я поступил в Уни-
верситет Орала Робертса в городе 
Талса, штат Оклахома. В первый 
же день я получил четкое слово от 
Господа относительно своего при-
звания. Он сказал: «Измени факуль-
тет. Ты призван быть пастором». 

План был утвержден. С этого 
мгновения моя жизнь полностью 
изменилась.

В Университете Орала Робертса 
я познакомился с красавицей из 
Техаса по имени Терри Коупленд. 
Мы подружились, начали встре-
чаться, и к концу года были помолв-
лены. В то же время она познако-

мила меня со словом веры.
Во время зимних каникул я пое-

хал в Форт Ворт в штате Техас, 
чтобы познакомиться с ее семьей. 

Ее папа и я пообщались на тему 
«будущий зять». 

Он спросил: «Кем ты хочешь 
стать?»

Я ответил: «Я хочу быть мужем 
Божьим». 

Это был правильный ответ.
Он сказал мне, что он вышлет мне 

свой библейский курс. Я думал, что 
это будет книга или какой-то учеб-
ник. Я не знал, что меня ожидает. Из 
почтового отделения университета 
позвонили мне после того, как я вер-
нулся на учебу в университет.

Они сказали: «Приходите и забе-
рите свои коробки». 

«Коробки?»
Я  н е  з н а л ,  ч т о  т а м  м оже т 

находиться.
К моему удивлению Кеннет Коу-

пленд выслал мне весь свой базовый 
курс обучения для верующих на кас-
сетах. Я начал слушать их каждый 
день. Эти послания преобразили 
мою жизнь. Ранее я никогда не слы-
шал ничего подобного. 

В качестве благодарности брату 
Коупленду я нарисовал логотип для 
его Служения и отослал ему. Он 
ответил, сказав Терри: «Привези 
его сюда во время летних каникул, 
и пусть он начинает у нас художе-
ственный отдел». 

Я так и поступил и уже не вер-
нулся на учебу в Университет Орала 
Робертса. 

Славные истории Миссии 
Кеннета Коупленда

На протяжении последних сорока 
семи лет я полностью погрузился 
в Служение Кеннета Коупленда. 
Сегодня я служу старшим пасто-
ром в Международной Церкви «Игл 
Маунтин» и исполнительным дирек-
тором в Миссии Кеннета Коупленда. 

Я изучил это Служение от а 
до я. То, что оно делает, просто 
удивительно!

Мы проповедуем бескомпромисс-
ное слово веры по всему миру.

На протяжении многих лет я 
сидел на первом ряду, наблюдая за 
«славными историями Миссии». 

Недавно Господь побудил меня 
обратиться напрямую к нашим пар-
тнерам относительно видения Слу-
жения – поделиться с ними, как, 
благодаря их поддержке, мы смогли 
исполнить так много.

С мо ей точки зр ения,  с ей -
час самое лучшее время для Мис-
сии Кеннета Коупленда. Делается 
больше, чем когда-либо раньше. 
И очень многое запланировано на 
будущее. 

На самом деле это самое вос-
хитительное время из всего, что я 
когда-либо видел. И я твердо верю 
в то, что наши партнеры должны 
знать, что уже было сделано, что мы 
делаем, и что мы собираемся делать. 
Им нужно знать, что осуществляют 
их финансы. 

Вот почему на нашем канале 
«Победа» я начал выпуски про-
граммы под названием «Внутри 

Запиши видение 
и начертай ясно 

на скрижалях, чтобы 
читающий легко 
мог прочитать.

Аввакума 2:2
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видения». Цель этих программ рас-
сказать о победах нашего Служения.

Нашим партнерам важно знать, 
что они могут получить те же самые 
награды, которые получают Кеннет 
и Глория Коупленд за то, что про-
поведуют Слово Божье и изменяют 
жизни людей. 

Пять ветвей – одно Служение!
В нашем Служении есть пять 

главных ветвей. 
Есть Миссия Кеннета Коупленда 

с разными отделами Служения. Мы 
с Терри являемся пасторами Между-
народной Церкви «Игл Маунтин». И 
недавно добавился Библейский кол-
ледж Кеннета Коупленда. 

Но Миссия Кеннета Коупленда 
не ограничена Соединенными Шта-
тами. Мы покрываем весь мир сло-
вом веры, благодаря нашим реги-
ональным отделениям в Канаде, 
А в с т р а л и и ,  А н г л и и ,  Ю ж н о й 
Африке,  Украине и Колумбии. 
Недавно мы запустили еще один 
большой проект: канал «Победа».

Вот что этому предшествовало. 
Господь обратился к брату Коу-

пленду в 1976 году и сказал: «Я 
гряду очень скоро. Я хочу, чтобы ты 
проповедовал это бескомпромисс-
ное слово веры всеми доступными 
методами». 

Первый «главный метод или 
голос» начал звучать в том же году 
с выходом радиопередачи «Побе-
доносный голос верующего». Сле-
дующий голос зазвучал в 1979 году, 
когда Миссия начала выпускать еже-
недельные телепередачи. А в 1989 
году начали выходить ежедневные 
телевизионные передачи. В 2015 
году мы вышли на совершенно 
новый у ровень.  Именно тогда 
была запущена телевизионная сеть 
«Победоносный голос верующего». 
В 2019 году она трансформирова-
лась в канал «Победа», который обе-
спечивает программы слова веры 
круглосуточно. Сейчас 38 разных 
служителей проповедуют послание 
веры на нашем канале.

И как вы видите, мы продолжаем 
сосредоточиваться на исполнении 
поручения, полученного в 1976 году: 
проповедовать слово веры всеми 
доступными способами! 

Полностью оплачено!
Очень важное обсуждение усло-

вий, на которых будут транслиро-
ваться передачи других служителей, 
произошло между Господом и бра-

том Коуплендом перед тем, как мы 
начали эти трансляции на канале 
«Победа» в 2015 году.

«Должны ли эти служители пла-
тить за эфирное время?» 

Брат Коупленд помолился, и 
Господь ответил:

«Не т.  Вс е  р ас ходы,  связ а н-
ные с оплатой эфирного времени, 
будут покрыты Миссией Кеннета 
Коупленда».

Вы понимаете, что это означает?
Наши партнеры поддерживают 38 

разных Служений!
Они получают награду за каж-

дую проповеданную проповедь, за 
каждого спасенного человека и за 
каждую измененную жизнь через 
передачи, транслируемые на канале 
«Победа»! 

Свидетельства, которые мы полу-
чаем, просто удивительны. Они 
касаются всего спектра нашего 
завета с Богом и включают в себя 
исцеление, преуспевание, защиту и 
многие другие вещи.

Если вы партнер Миссии Кеннета 
Коупленда, благодарим вас за все, 
что вы делаете, чтобы помогать Кен-
нету и Глории исполнять их виде-
ние. Ваша финансовая и молит-
венная поддержка продолжают все 
изменять.

Мы молимся за вас каждый день. 
Позвольте мне помолиться за вас 
прямо сейчас. 

«Отец, я благодарю Тебя за пар-
тнеров и друзей Миссии Кеннета 
Коупленда. Они так верно поддер-
живают работу, которая исполня-
ется по всему миру. Благодаря им 
изменяются жизни других людей 
через проповедь слова веры. Я 
молюсь за их исцеление, преуспева-
ние и защиту. Води их Твоим Свя-
тым Духом каждый день. Я стою в 
согласии об исполнении их видения. 
Во имя Иисуса. Аминь».

Я рад привилегии поделиться с 
вами новостью о выходе еще одной 
телевизионной программы под 
названием «Внутри видения» на 
канале «Победа». И за возможность 
время от времени общаться с вами 
на протяжении следующего года. 
Если вас это заинтересовало, свяжи-
тесь с нами, и мы вышлем вам книгу 
брата Коупленда о силе партнерства. 
К тому же мы будем стараться регу-
лярно вдохновлять вас на исполне-
ние вашего видения. 

Поэтому присоединяйтесь к нам 
на передаче «Внутри видения» на 
канале «Победа» и позвольте услы-
шанному вдохновить вас на испол-
нение своего видения.|
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Как победить страх
Победите страх! Возьмите власть над страхом, доверяйте 

Божьей любви и Его обетованиям, держите дьявола под своими 
ногами, уморите голодом страх и питайте свою веру!

С самого раннего возраста мы 
вс тречаем много экзаменов в 
жизни – мы сдаем экзамены по мате-
матике, по вождению и множество 
других, с которыми сталкиваемся 
в разное время. Экзамены предна-
значены для того, чтобы показать 
наш уровень готовности и понима-
ния в решении тех или иных задач. 
Когда дело касается нашей духов-
ной жизни, мы также встречаемся 
с разными экзаменами, фактически 
сатана бросает против нас разные 
испытания и обстоятельства, наде-
ясь, что мы проглотим его наживку 
и предоставим ему доступ к нашей 
жизни. Что же является его излю-

бленным оружием? Страх. 
Библия постоянно говорит нам 

не бояться, а страх приходит в виде 
тревоги, забот и разного рода вещей, 
которые пугают нас. Это главное 
оружие сатаны, и он реагирует на 
него точно так же, как Бог реагирует 
на веру. Он использует страх для 
того, чтобы бросить вызов обетова-
ниям Божьим и украсть у христиан 
надежду. 

Ваше отношение к страху показы-
вает действуете вы в надежде Слова 
Божьего или нет. Если вы ходите в 
страхе, у вас нет надежды. Если у 
вас нет надежды, у вас нет веры. А 
если у вас нет веры, у вас нет любви. 

Легко понять, почему сатана может 
использовать страх для того, чтобы 
остановить многих христиан.

Поэтому, когда в вашей жизни 
приходит время разобраться со 
страхом, сдадите вы этот экзамен 
или нет? Если вы еще не получили 
высокую оценку в этой области, уде-
лите время тому, чтобы узнать, как 
успешно справиться со страхом. Вы 
можете для себя ответить на ниже-
приведенные вопросы, и вы уви-
дите, как брать власть над страхом, 
доверять Божьей любви и Его обе-
тованиям, держать дьявола под сво-
ими ногами, уморить страх голодом 
и накормить свою веру!
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Вопрос 1: 
Берете ли вы власть 

над страхом?
«Се, даю вам власть наступать… 

на всю силу вражью» – Луки 10:19
Вы когда-нибудь слышали, как 

кто-то говорил, что страх бывает 
полезен? Некоторые люди считают, 
что бояться – это хорошо. Но что 
же в этом хорошего? Библия гово-
рит, что страх не от Бога, поэтому 
он не может быть чем-то хорошим. 
Он приносит мучение – у человека 
нет мира, мудрости или свободы 
(1 Иоанна 4:18). 

Поэтому вам необходимо понять, 
откуда приходит страх и берете ли 
вы над ним власть? 

Если вы выросли в бедной семье, 
вы можете находиться в узах страха 
нищеты. Вы даже можете применять 
принципы Божьи, но дьявол будет 
воровать у вас, пока вы ни придете к 
Богу, покаетесь в этом страхе и изба-
витесь от него!

То же самое касается болез-
ней. Если вы боитесь заболеть, вы 
можете ожидать, что заболеете. 
Страх будет производить болезни. 
Но если вы возьмете власть над этим 
страхом и над болезнями, которые 
приходят от врага, вы можете дове-
рять Слову Божьему, которое гово-
рит, что Бог уже исцелил вас (Исаи 
53:4-5, 1 Петра 2:24).

Возможно, вы боитесь за без-
опасность своих детей, и вы посто-
янно переживаете и тревожитесь за 
них. Для того чтобы избавиться от 
страха, возьмите власть над ним на 
основании записанного в 90 Псалме 
и многих других обетований, кото-
рые Бог дал для их благополучия. 
Надейтесь и верьте Богу!

В Послании к Ефесянам 6:12 гово-
рится: «Потому что наша брань не 
против крови и плоти, но против 
начальств, против властей, против 
мироправителей тьмы века сего…» 
Так что если вы возьмете власть над 
страхами, разобьете его силу, то 
болезни, недуги и неудачи, которые 
страх был предназначен принести в 
вашу жизнь, никогда не смогут в ней 
появиться! 

Вопрос 2:
Доверяете ли 

вы Божьей любви?
«В любви нет страха, но совер-

шенная любовь изгоняет страх, 
потому что в страхе есть мучение. 
Боящийся не совершен в любви» – 
1 Иоанна 4:18

Этот стих ясно утверждает, что 
«в любви нет страха». Это звучит 
достаточно просто. Если у вас есть 
любовь, вы не будете бояться. Но 
Библия также говорит, что Бог есть 
любовь (1 Иоанна 4:8). Поэтому, 
если у вас есть Бог, у вас есть 
любовь, которая означает, что вы 
не должны бояться, верно? Но если 
у вас все еще есть страх, то следу-
ющий вопрос: «А доверяете ли вы 
Божьей любви?»

Любовь – это могущественная 
сила. Она заставляет нашу веру 
работать (Галатам 5:6), она хра-
нит нас в соответствии со Словом 
Божьим (Иоанна 14:21), и она бере-
жет нас от попадания в сатанин-
ский капкан страха. Когда вы верите 
Божьей любви и доверяете ей, вы не 
будете бояться надеяться и верить в 
Слово Божье. Если вы доверяете Его 
любви для вас, то вы будете верить, 
что Он хочет, чтобы вы преуспе-
вали. Вы будете верить, что Он исце-
лит ваше тело. Вы будете верить, что 
Он защитит ваших детей. Вы будете 
верить любви.

Вот почему видеть себя возлю-
бленным вашим Небесным Отцом и 
доверять этой любви – это первый 
шаг к хождению в любви. Это позво-
ляет вам любить других и убрать 
страх из своей жизни. 

Вопрос 3: 
Полностью 

ли вы уверены?
«И будучи вполне уверен, что Он 

силен и исполнить обещанное» – 
Римлянам 4:21

Как вы можете узнать вполне ли 
вы уверены или нет? Можете ли вы 
сделать это на основании того, что 
вы думаете, чувствуете или во что 
вы желаете верить? Нет. Когда вы 
вполне уверенны в чем-то, вы стано-
витесь непоколебимыми независимо 
от того, что говорят в этом мире. В 
нем могут появиться новые исследо-
вания, и средства массовой инфор-
мации будут говорить вам, что небо 
оранжевого цвета. Ваш сосед может 
поверить этому, ваши друзья могут 
поверить этому. Но это не изменит 
того факта, что, как вы знаете, небо 
голубого цвета. Все что вам нужно 
сделать – это посмотреть на него!

Но как быть с тем, чего вы не 
можете видеть в естественном мире, 
например, с обетованиями Божьими 
до того, как они проявятся? Как вы 
можете быть вполне уверенными 
в том, что эти обетования осуще-

ствятся?
Когда вы занимаете свое место 

на Слове Божьем, сатана сразу же 
придет и бросит вызов этим обе-
тованиям всеми методами несу-
щими страх, которые у него есть. 
Он направит к вам людей, которые 
будут говорить слова неверия, соз-
даст обстоятельства, которые будут 
указывать на то, что все идет в про-
тивоположном направлении, при-
несет плохие новости, обескуражи-
вающие мысли и все остальное! Но 
давайте не забывать ни на мгнове-
ние о том, что он лжец!

Поэтому для того, чтобы изба-
виться от страха, вы должны быть 
вполне уверены в том, что обещан-
ное Богом исполнится. Если вы 
верите этому, у вас не будет страха. 
Вы не сдадитесь, когда дьявол будет 
создавать преграды на вашем пути. 
Почему? Потому что у вас есть 
надежда. У вас есть образ внутри 
себя – это слова, которые сказал 
Иисус, поэтому вы можете иметь 
все, что Он сказал. 

Вопрос 4: 
Даете ли 

вы дьяволу место?
«Ибо дал нам Бог духа не боязни, 

но силы и любви и целомудрия» – 
2 Тимофею 1:7

Все, что делает сатана, можно 
описать тремя словами: украсть, 
убить и погубить (Иоанна 10:10). 
Вот почему он использует страх 
так часто. Он будет использовать 
мысли и обстоятельства, чтобы 
посмотреть, дадите ли вы ему место, 
испугавшись чего-то. Например, 
иногда люди считают, что в заботах 
нет ничего плохого. Они даже чув-
ствуют себя безответственными, 
если ни о чем не переживают и не 
заботятся. Но заботы – это то же 
самое, что и страх. Если вы дадите 
дьяволу место, начав заботиться, 
он посеет внутри вас семя страха, 
и оно будет только расти, если вы 
несерьезно отнесетесь к дьяволь-
ским угрозам относительно вашего 
будущего и того, что он говорит о 
прошлом. Вскоре вы начнете верить 
сатанинской лжи, а не истине Слова 
Божьего. 

Когда приходит время разо-
браться с таким страхом, есть только 
один ответ – не давайте страху место 
в своей жизни. Если прошлый нега-
тивный опыт, неудача или нереали-
зованные возможности открывают 
дверь для страха, провозгласите 
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над ними кровь Иисуса и 
смойте их навеки. Начните 
говорить: «Я противо-
стою страху». Сделайте 
это провозглашение пре-
жде, чем дьявол полу-
чит хотя бы миллиметр в 
вашей жизни. Затем ска-
жите: «Дьявол, ты пыта-
ешься принести мне страх. 
Я не буду принимать этот 
страх. Убирайся отсюда и 
не возвращайся назад!»

Вопрос 5: 
Питаете ли вы веру 

и лишаете ли 
пищи страх?

«Не заботьтесь ни о 
чем…» – Филиппийцам 4:6

Если вы когда-нибудь 
были в зоопарке, вы навер-
няка видели таблички, на 
которых написано: «Не 
кормите крокодилов!» 
Почем у?  Потом у что , 
когда вы кормите их, они стано-
вятся опасными. То же самое каса-
ется и страха. Страх опасен только 
тогда, когда вы кормите его. Когда 
вы лишаете страх питания, он ста-
новится все меньше и меньше, 
пока не перестает существовать 
в вашей жизни. То же самое каса-
ется и веры. Для того чтобы убрать 
страх, вам необходимо питать веру, 
а страх полностью лишить пита-
ния. Поэтому возникает вопрос: 
как питать веру? Словом Божьим 
(Римлянам 10:17). Вкладывайте его 
в свои глаза и в свои уши посто-
янно. Ежедневно питайте свой дух 
горячей пищей Слова Божьего, а 
не одним холодным бутербродом в 
неделю. Позвольте Слову Божьему 
стать конечным авторитетом в каж-
дой сфере вашей жизни.

Задумайтесь также о том, что про-

исходит в ваших мыслях. То, о чем 
вы думаете, истинно ли, честно ли, 
справедливо ли, чисто ли, любезно 
ли, достославно ли, добродетель ли 
это и похвала? Если «да», то «Бог 
мира будет с вами» (Филиппийцам 
4:8-9). Когда вы думаете Словом 
Божьим, а не переживаете о своих 
обстоятельствах, вы одновременно 
питаете свою веру и устраиваете 
страху смертельную голодовку. 

Как умертвить страх? Откажитесь 
кормить его. Наилучшее питание 
для страха – это мирские средства 
массовой информации, новости и 
люди, которые говорят слова страха 
и негатива. Уберите это из своей 
жизни и живите без страха!

Очень важно следить за тем, 
что вы говорите. Если вы верите о 
чем-то, не говорите того, что проти-
воречит обетованиям, которые Бог 

дал вам на этот счет. Вам необхо-
димо хранить надежду, а не бросать 
ее и парализовать свою веру нега-
тивными, наполненными страхом 
словами. Говорите Божьи обетова-
ния с верой. 

Как же это сделать? Как вы счи-
таете – сможете ли вы победить 
страх, когда дьявол попытается 
украсть вашу надежду и бросить 
вызов Божьим обетованиям для 
вашей жизни? Когда вы изучите и 
примените то, о чем мы только что 
говорили, вы получите самый выс-
ший бал в противостоянии страху. 
Вы успешно сдадите этот экзамен 
и будете двигаться к большему и 
лучшему – к жизни с избытком. 
Примите решение надеяться на Бога 
и станьте человеком, который отка-
зывается позволить страху украсть у 
вас обетования всемогущего Бога! |



молитва спасения

Если Вы не знаете Иисуса
как своего Спасителя 
и Господа, просто 
помолитесь следующей 
молитвой в вере и Иисус 
станет вашим Господом!

Отец Небесный, я прихожу 
к Тебе во имя Иисуса. 
Твое Слово говорит, что 
“...всякий, кто призовет 
имя Господа, спасется” 
(Деяния 2:21). 
Я призываю Тебя. Я молюсь 
и прошу Тебя, Иисус, войди 
в мое сердце и будь Господом 
моей жизни, как написано 
в Послании к Римлянам 
10:9-10: “Если устами твоими 
будешь исповедовать Иисуса 
Господом и сердцем твоим 
веровать, что Бог воскресил 
Его из мертвых, то спасешься”. 
Я делаю это сейчас. 
Я исповедую, что Иисус – 
Господь, и я верю в своем 
сердце, что Бог воскресил Его 
из мертвых. Теперь я рожден 
свыше! Я христианин – дитя 
Всемогущего Бога! Я спасен! 
Еще Ты сказал в Своем Слове: 
“Итак, если вы, будучи злы, 
умеете даяния благие давать 
детям вашим, ТЕМ БОЛЕЕ 
Отец Небесный даст Духа 
Святого просящим у Него” 
(Луки 11:13). 
Я также прошу Тебя, исполни 
меня Духом Святым. 
Дух Святой, поднимись во 
мне, когда я буду прославлять 
Бога. Я ожидаю, что буду 
говорить на иных языках, как 
Ты дашь мне провещавать 
(Деяния 2:4).

Начните прославлять Бога 
за исполнение Вас Святым 
Духом. Произносите те слова 
и слоги, которые Вы получили 
не на своем родном языке, 
а на языке, данном Вам 
Духом Святым.

Некоторое время назад мы 
обратились к вам с просьбой 

о молитве за финансовую сферу. 
Мы верно отдавали десятину 

и сеяли семя, но не удавалось 
раздать долги, закрыть кредитные 
карты, и два месяца подряд нам 

приходилось занимать, чтоб 
рассчитаться за аренду квартиры.

После того как мы обратились к вам 
за помощью, Господь направил нас 

на усердное изучение учений 
о процветании, глубоком 

погружении в молитву и в Слово 
Божье. И начала проявляться 

благодать Отца в нашей жизни, 
появилось сильное желание 

сбросить с себя ярмо долгов. 
Мы закрыли два кредита. 

И вот! Слава Господу! 
Вчера впервые мы заплатили 

за квартиру, не беря деньги в долг. 
Мы продолжаем воевать 

в этой сфере... 

И мы укрепились в вере, что победа 
у Господа, и мы уже живем в ней!

Украина, Одесса, М.


